
1 

パブリックコメントのご意見と回答について 

 

１．実施結果の概要 

（１）実施期間 令和７年１月１０日（金）～１月２４日（金） 

（２）意見数  ２件 

 

２．寄せられたご意見と町の回答 

寄せられたご意見 町の回答 

子育て支援について 

由良町在住の小、中学生の習い事（塾や運動クラブ等）

の月会費に上限を設定して補助金を出す。 

但し、所得が多いお家（例 １０００万以上など）や習

い事をしていない場合は無し。 

貴重なご意見ありがとうございま

す。頂いたご意見につきましては、

今後の子ども・子育て支援を推進

する上で、参考にさせていただき

ます。 

P31、32 町の子育て環境についてのアンケート結果に「公

園や遊具など 遊び場が充実している」が未就学児・小学生

児童世帯ともに「いいえ」が多い。 

P24 小学生が放課後を過ごす場所の質問に対して回答が

「自宅」が各学年で最多となっている。これらの結果から、

親世代・こども世帯ともに遊び場が不足していると感じてい

ることが分かる。 

しかし、計画案の中で公園・遊び場に関しての案が各種団

体による研修会・体験会など単発的な計画に留まることが残

念に思う。 

また、P39 地域住民や地域組織の活動の促進の取組内容

について「地域住民とともに地域ぐるみでこどもを育てると

いう意識の醸成に努める」とあるが、計画全体から「各種団

体」を頼っていることが窺える。団体の活動は極端に言えば

閉鎖的であり、その場に立ち合っていない人々（不参加、ま

た子育てに関係がない世代）からは活動内容が見えにくい。

その点、公園は「子育てに関係がない」層からも見えやすい。 

例えば国道下の公園は、隣の商店が好意で駐車場を開放

し、近隣住民が定期的に草刈りをし、こどもたちの見守りも

自然と行われている。このような流れが「地域ぐるみでこど

もを育てる意識」ではないかと考える。 

町の総合計画体系で公園の計画は触れられることを期待

するが、子育て支援の観点でどのような公園が必要なのか、

ビジョンについて多少の記載はしてもらいたかった。 

貴重なご意見ありがとうございま

す。頂いたご意見につきましては、

総合戦略の策定及び子どもの居場

所・遊び場の充実を進める上で今

後の参考にさせていただきます。 

公園については、旧中央保育所跡

地に今後建設を予定しています。 

 


